

Liste des animaux pour Ma Bergerie

Nom de l'animal	Espèce	Naissance	Son histoire
Flinge	Mouton	Mars 2023	Je m'appelle Flinge et je suis née en mars 2023. Je suis une agnelle qui se croit à la fois chienne et mouton, nourrie au biberon l'année dernière. Très attachée aux humains et friande de câlins, je te suivrai partout autour de la ferme à la recherche de caresses !
Zelda	Mouton	Janvier 2024	Je m'appelle Zelda, un agneau de cette année. Né prématurément et très faible, j'ai dû affronter le décès de ma maman peu après ma naissance. Malgré le peu d'espoir, Damien a réussi à me sauver ! Durant mes deux premières semaines de vie, j'ai été hébergé dans les toilettes pour visiteurs de la maison, afin de bénéficier des meilleurs soins possibles de la part de Claire et Damien.
Bruno	Chèvre	févr. 22	Salut, c'est Bruno ! Je suis une chèvre qui a été nourrie au biberon parce que ma mère m'a rejetée après sa première mise bas. De plus, je suis née prématurément en février 2022 et je manquais de force. Claire et Damien m'ont accueilli chez eux pour prendre soin de moi. Pendant quelques semaines, j'ai également grandi dans les toilettes pour visiteurs afin de gagner en force. Je suis devenue très (peut-être trop) habituée au contact humain, et vivre dans le troupeau de chèvres ne me convient pas. Je vis donc maintenant avec les moutons et les chiens de protection.
Petit	Mouton	Février 2019	Je m'appelle Petit et je suis un Roux du Valais, une race de mouton particulièrement rare. Aujourd'hui, je suis un mâle castré, grand et robuste, mais à ma naissance en février 2019, j'étais si petit que cela m'a valu mon nom ! Faute de lait suffisant de la part de ma mère, j'ai été nourri au biberon. Je tiens une place très spéciale au sein de ma famille, car je prends systématiquement la tête du troupeau, guidant nos déplacements à pied derrière Damien. Je suis, en effet, le meneur du troupeau !
Flocon	Mouton	Mars 2019	Salut, je m'appelle Flocon et je suis née en mars 2019 ! Claire et Damien ont accueilli ma maman lorsque mon ancien propriétaire a dû quitter la Suisse définitivement. Ma maman était déjà très calme avec les gens, mais je le suis encore plus ! J'adore recevoir des câlins. Lors de nos déplacements à pied, je me place souvent en avant, aux côtés de Petit et Chief, juste derrière Damien. Cela me confère un rôle important au sein du troupeau pour eux.
Mookie	Chèvre	Mars 2022	Je m'appelle Mookie, et mon ami Gaspar et moi sommes des figures emblématiques de la ferme ! Biberonnés dès notre plus jeune âge, nous avons passé nos premiers mois dans le salon de la famille Jeannerat, partageant notre sommeil avec les chiens de la maison. Nés à quelques jours d'intervalle seulement en mars 2022, nous sommes rapidement devenus inséparables, formant un véritable duo. Nous nous identifions un peu à des chèvres, à des chiens, et même un peu à des humains. Je suis de nature calme et douce, mais sûre de moi. J'apprécie de prendre mon temps et d'avancer à mon propre rythme.
Gaspar	Chèvre	Mars 2022	Je m'appelle Gaspar, et avec mon amie Mookie, nous sommes des figures emblématiques de la ferme ! Nous avons tous deux été nourris au biberon et avons passé nos premiers mois dans le salon de la famille Jeannerat, partageant nos nuits avec les chiens de la maison. Nés à seulement quelques jours d'intervalle en mars 2022, nous sommes devenus les meilleurs amis, formant un duo inséparable. Nous nous considérons un peu comme des chèvres, des chiens, et même un peu comme des humains. Malgré la perte d'un œil lors d'un éboulement, je n'ai pas perdu mon sens de l'humour ni ma joie de vivre, restant le clown énergique de la ferme.
Chief	Mouton	Janvier 2018	Bonjour, je suis Chief et je suis né en janvier 2018. Ce nom m'a été attribué parce que je me positionne souvent en tête pour guider le troupeau lors de nos déplacements à pied. Au fil des années, j'ai assumé ce rôle avec fierté et suis devenu de plus en plus proche de Claire et Damien. Mon rôle est crucial dans leur vie quotidienne, étant donné que je suis souvent le premier informé des changements à venir, que ce soit pour partir en balade ou pour changer de pâturage.
Elsa	Mouton	Février 2020	Ravie de te rencontrer, je suis Elsa. À ma naissance en février 2020, l'identité de ma mère est restée un mystère, car j'ai été découverte abandonnée un matin à la ferme. Malgré ma nature calme et douce, je possède un esprit de combattante, une qualité qui a rapidement conquis le cœur de la famille Jeannerat. Née juste avant le début du confinement dû au Covid, j'ai eu la chance de passer énormément de temps avec eux. Les enfants prenaient soin de moi, me nourrissant au biberon quotidiennement. Je suis une brebis sereine qui apprécie grandement les moments de tendresse.
Nounours	Mouton	Janvier 2015	Salut, je m'appelle Nounours, l'ancien né en 2015 ! En tant que Nez Noir, je suis considéré comme un trésor à la Bergerie de Naye, véritablement la mascotte et un VIP incontesté (ou un VIM). J'ai grandi avec chacun des enfants Jeannerat et les chiots, supportant avec patience et bienveillance leurs jeux, leurs bisous, et plus encore. Je suis bien accueilli partout, et je suis universellement adoré à la ferme, que ce soit par les brebis, les chiens, ou les humains !